

**Kinder drinnen und Mutter draußen**

## Feuerwehr als Freund & Helfer



Passend zum 125-jährigen Jubiläum, welches die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) am morgigen Samstag feiert, stellte sie am Mittwochvormittag einmal mehr ihr Image als „Freund und Helfer“ unter Beweis – und zwar, indem sie einer jungen Mutter aus einer brenzligen Lage half.

Ihr in der Kemmannstraße abgestellter Pkw war verschlossen, das Problem dabei, welches der Zwangslage eine besondere Dramatik verlieh: Neben den Autoschlüsseln befanden sich auch

zwei Kleinkinder in dem Daihatsu – und die konnten natürlich nicht verstehen, warum die Mutti nicht zu ihnen ins Auto konnte.

Das Geschrei drinnen war entsprechend groß, während bei der Mutter draußen die Tränen flossen...! Gemeinsam mit Einsatzkräften der Berufsfeuerwehr Wuppertal konnten die FFC-Helfer die Cronenbergerin aus ihrer „Klemme“ retten: Mit einem zu recht gebogenen Draht wurde der Daihatsu-Schlüssel aus dem Inneren „geangelt“ – nach endlos langen Minuten ein Happy End für Mutter und Kinder...! | mko